

2672/AB XX.GP

Beantwortung

der Anfrage der Abgeordneten Haidlmayr, Freundinnen und Freunde

betreffend Reform der Ausbildung des nichtärztlichen Sanitätspersonals im Rettungsdienst

(Nr. 2633/J)

Zur beiliegenden Anfrage führe ich folgendes aus:

Zu den Fragen 1 bis 6:

Die Reform der Ausbildung und des Tätigkeitsbereiches des Sanitäters gehört zu den wichtigen Vorhaben in meinem Ressort. Das Österreichische Bundesinstitut für Gesundheitswesen wurde beauftragt, eine Studie zu diesem Thema zu erstellen. Diese Studie wurde vor wenigen Tagen fertiggestellt und übergeben, sie wird derzeit von den Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen meines Ressorts geprüft. Gleichzeitig finden mit Vertretern und Vertreterinnen der Berufsgruppe Vorgespräche über Umsetzungsmöglichkeiten von Reformzielen statt. Ich erwarte in den nächsten Monaten Ergebnisse der derzeit laufenden Vorbereitungsarbeiten, um dann zu begutachtende Entwürfe einem breiteren Diskussionsprozeß zuführen zu können. Bestimmte Inhalte der Ausbildungsreform möchte ich zum gegenwärtigen Zeitpunkt nicht präjudizieren.